

Malta: Propietarios de gasolineras aprueban acuerdo con el gobierno

Los propietarios de gasolineras han aprobado formalmente un acuerdo negociado por el GRTU con el Ministerio de Energía tras su petición de mayores márgenes de beneficio, informa Times of Malta.

El acuerdo se anunció el fin de semana pasado después de una reunión que los funcionarios de la GRTU mantuvieron con el Ministro de Energía, Joe Mizzi. Los propietarios demandaban un aumento de los márgenes de beneficio que les permitiera mejorar sus instalaciones de acuerdo con las nuevas normas.

Antes de la conclusión de las conversaciones, los propietarios de las gasolineras [anunciaron](#) que no venderían combustible fuera del horario normal de apertura. Sin embargo, esta acción fue suspendida el viernes.

No se han dado a conocer los detalles del acuerdo, salvo el hecho de que los precios no aumentarán para los conductores.

El GRTU declaró que, tras el acuerdo, los miembros están obligados a completar la modernización de acuerdo a las nuevas normas dentro de los plazos establecidos; a saber, la renovación de sus estaciones para el año próximo de acuerdo con los requisitos establecidos por los reguladores de medio ambiente y energía, ERA y REWS.

Las mejoras podrían costar hasta 500.000 euros por estación, argumentan los propietarios. De ahí la petición de llevar a cabo dichas obras con ayuda del gobierno.